



Opération BRAVO LES ARTISANS

publié le 01/12/2021



Bravo les Artisans

Depuis 26 ans, l'action « Bravo les Artisans en Deux-Sèvres » a pour objectif de faire découvrir les métiers de l'Artisanat aux jeunes collégiens de 4ème ou de 3ème, ainsi que les potentiels de carrière sur leur bassin de vie à travers un stage en immersion dans une entreprise artisanale pendant les vacances scolaires.

Tous les élèves de 4ème du collège et plusieurs élèves de 3ème intéressés ont pu assister à la présentation du dispositif grâce à la présence de Mme Levavasseur de la Chambre des Métiers et de l'Artisanat.

Les élèves intéressés par ce dispositif ont pu obtenir un dossier d'inscription, qui est à rendre au secrétariat du collège pour le vendredi 07 janvier.

Le dossier et toutes autres informations utiles sont disponibles en pièce jointe.

Les élèves sont aussi invités à se rapprocher de leur professeur principal pour de plus amples informations au besoin.

Documents joints

 [dossier_bravo_les_artisans](#) (PDF de 695.4 ko)

 [Dépliant BRAVO LES ARTISANS](#) (PDF de 550.6 ko)